

# *Nicolás Maduro appelle Donald Trump à dialoguer pour améliorer les relations*

---



Caracas, 2 novembre (RHC)- Le chef d'état vénézuélien, Nicolás Maduro a de nouveau appelé au dialogue le président des États-Unis, Donald Trump malgré les récentes sanctions approuvées par Washington contre Caracas.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au théâtre de l'Académie Militaire de Caracas, Nicolás Maduro a exhorté Donald Trump à ouvrir les yeux et à emprunter le chemin du dialogue et du travail concerté en respectant toujours les principes de la nation bolivarienne.

« Je voudrais bien, a relevé Nicolás Maduro, qu'un jour le président des États-Unis parvienne à voir la réalité et à se rendre compte du fait que l'on est en train de l'entraîner dans une impasse, dans une répétition de politiques échouées à d'autres époques contre Cuba, le Venezuela et le Nicaragua.

Le chef d'état vénézuélien a réaffirmé que son pays n'accepte ni des sanctions ni un blocus par un quelconque empire, faisant ainsi référence aux menaces proférées hier par le conseiller à la sécurité nationale des États-Unis, John Bolton, contre ces trois pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175568-nicolas-maduro-appelle-donald-trump-a-dialoguer-pour-ameliorer-les-relations>



**Radio Habana Cuba**